

Zeitschrift: HÄGENDÖRFER JAHRRINGE : Bilder einer Gemeinde und ihrer Bewohner aus Vergangenheit und Gegenwart

Herausgeber: Hans A. Sigrist

Band: 3 (1995)

Vorwort: Dank

Autor: Sigrist, Hans A.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Dank

Das vorliegende dritte Heft der Hägendorfer Jahrringe ist im Konzept und in der Aufmachung identisch mit den beiden vorangegangenen Ausgaben von 1986 und 1990. Eigentlich dürfte man annehmen, die dabei gesammelten Erfahrungen würden die Herausgabe dieses neuen Heftes erleichtern. Doch dem war nicht so. Ein Redaktionsausschuss, der neben der Themenwahl und der Suche nach Autoren vor allem die Ressorts Finanzen, Firmenporträts und Sekretariat betreuen sollte, liess sich nicht bilden. Zudem traf der im Kanton und in den Gemeinden einsetzende Spardruck im Herbst 1994 auch die Hägendorfer Jahrringe 1995. Obwohl namhafte finanzielle Beiträge des kantonalen Lotteriefonds, der Bürgergemeinde und der römisch-katholischen Kirchgemeinde bereits zugesichert waren, beschloss die Finanzkommission der Einwohnergemeinde Hägendorf am 20. Oktober 1994, auf die Herausgabe der Jahrringe im Jahre 1995 aus Spargründen zu verzichten. Eine Einsprache blieb erfolglos. Das Ausscheiden der bisher grössten Geldgeberin, der Einwohnergemeinde, schien die Publikation des dritten Heftes zu verunmöglichen.

Es ist der Initiative von Einwohnergemeindepräsident Hugo von Arx zu danken, dass Sie, geschätzte Leserinnen und Leser, dieses Heft nun doch in Händen halten. Unterstützt von Gemeindeschreiber Max Rötheli suchte er bei den ortsansässigen Firmen um finanzielle Beiträge nach und holte zusammen mit mir Firmenporträts ein. Viele Handels-, Gewerbe-, Industrie- und Dienstleistungsbetriebe unterstützten unser Vorhaben in so grosszügiger Weise, dass der Einwohnergemeinderat am 29. Mai 1995 einem nun wesentlich kleineren Kreditbegehren zustimmen und grünes Licht für Herstellung und Druck der Hägendorfer Jahrringe 1995 geben konnte.

Von der Planung bis zum Erscheinen dieses Heftes steckt Arbeit. Viele Köpfe, viele Hände haben zum Gelingen beigetragen. Den Autorinnen und Autoren, den Behörden und Gemeindeangestellten, den Gönner, dem Grafikerteam und den Druckern danke ich herzlich für ihren grossen Einsatz.

Hans A. Sigrist